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Casalguidi

Giulia è tornata a casa
Subito festa nel rione
Barni a pagina 4

LE NOSTRE STORIE

«TUTELIAMO«TUTELIAMO
I BENI COMUNI»I BENI COMUNI»
Gori a pagina 4Gori a pagina 4

Montale

È in arrivo
la prima Taric
Tra timori
e curiosità
Bini a pagina 6

Fuoco e paura a Massa e Cozzile
Grave incendio in via Vacchereccia: tre elicotteri e nove squadre antincendio salvano le abitazioni

Montecatini

Piscina invernale chiusa
«Motivi di sicurezza»
Bernardini a pagina 11

LARCIANO

Il riassetto di Fabo
Tutte le quote
a Maurizio Fagni
Palazzoni a pagina 13

SERVIZIO RIVENDITORI
PER SEGNALARE RITARDI E/O ESAURITI

051/6006039
Lunedì-Venerdì 9.00-13.00 / 14.00-17.00

D omenica scorsa è
morto don Giovanni
Scremin. Viveva da

quasi dieci anni nel Seminario
Vescovile di Pistoia, dove si era
ritirato dopo una vita dedicata
alle Missioni e al Ministero di
parroco. Aveva 96 anni ed era
malato da tempo. La salma è
esposta alla Misericordia di Pi-
stoia. Le esequie saranno pre-
siedute dal vescovo Tardelli al-
le 9.30 di domani nella chiesa
di santa Chiara in Seminario.
Originario di Valdagno, in pro-
vincia di Vicenza, è stato reli-
gioso dell’istituto dei padri
comboniani. In diocesi ha servi-
to diverse parrocchie: Spedali-
no, Marliana, Le Grazie e ultima-
mente Poggio alla Malva. La
diocesi esprime il suo cordo-
glio, grata a don Scremin per il
suo generoso servizio alla Chie-
sa Pistoiese.

Il lutto

La diocesi
piange
don Scremin

SILVANO È L’ANGELO CUSTODE DEL CIMITERO DI SAN ROCCO
A NOVANTUN ANNI, SE NE PRENDE CURA QUOTIDIANAMENTE

Incerpi a pagina 14

L’emergenza climatica

Caldo, il peggio è alle spalle
Sfondati i quarantuno gradi
Adesso via a una lieve discesa
Storai a pagina 5

Pistoia

Salasso Rc Auto
La provincia
tra le più care
di tutta Italia
Costa a pagina 3
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Montecatini

Il Centro Nuoto e la vicenda
dei pannelli fotovoltaici
Le contestazioni fatte
«L’area della vasca fitness
non è mai stata acquisita
a patrimonio comunale»

MONTECATINI TERME

«La piscina comunale invernale
rischia di non riaprire a settem-
bre, se l’impianto non sarà valu-
tato in sicurezza». Il caso dell’im-
pianto natatorio, oggetto anche
di una serie di cause civili pro-
mosse dal gestore nei mesi scor-
si, torna al centro del dibattito
pilitico. «La precedente ammini-
strazione – dice un comunicato
dell’ente – pur a conoscenza
della relazione dell’ingegnere e
delle prescrizioni, con alcune
presenti dal 2022, e in assenza
delle opere necessarie a garanti-
re la sicurezza, ha permesso per
lungo tempo l’utilizzo degli im-
pianti sottoponendo i frequenta-
tori a gravi rischi per la loro inco-
lumità».
Ieri mattina, l’assessore ai lavori
pubblici Luca Bini e i tecnici de-
gli uffici hanno effettuato un so-
pralluogo alla piscina comuna-
le, in conseguenza alle notizie
relative alla relazione sulla stati-
cità effettuata dallo studio Luc-

chesi-Zambonini. L’attuale am-
ministrazione ha dichiarato sen-
za mezzi termini di non essere
stata messa al corrente di que-
sta relazione in queste prime
settimane alla guida della città.
Il centrodestra ha presentato
un’interrogazione sull’argomen-
to, ma l’amministrazione ha su-
bito replicato di aver scoperto
che la giunta Baroncini era a co-
noscenza dei fatti dal

2022-2023.
«Sono state individuate due
azioni – prosegue il Comune –.
La prima è un intervento relati-
vo alla piscina estiva, che consi-
ste nel completamento della
puntellatura dell’intradosso del
solaio di copertura della vasca
di compenso. Sarà effettuata
dal gestore nel giro di pochi
giorni. Questo permette di ot-
temperare alle prescrizioni indi-

cate, dello studio Lucchesi-Zam-
bonini, necessarie per poter
usufruire dell’impianto nella sua
parte esterna. La seconda è l’ini-
bizione temporanea degli acces-
si alla piscina invernale; tale ini-
bizione si è resa necessaria per
motivi cautelativi legati alla sicu-
rezza. All’inizio di settembre, è
prevista una ulteriore verifica
congiuntamente allo studio Luc-
chesi-Zambonini e al Rup (re-
sponsabile unico del procedi-
mento) per confermare o meno
la chiusura degli impianti».
Nell’interrogazione del centro-
destra, presentata da Luca Ba-
roncini, Karim Toncelli e Ales-
sandro Sartoni, viene chiesto al
Comune «se l’amministrazione
abbia già provveduto in tal sen-
so, dando seguito ai provvedi-
menti suggeriti dallo studio Luc-
chesi-Zambonini, e, in caso con-
trario, se i frequentatori delle pi-
scine all’aperto siano stati infor-
mati delle deficienze struttura-
li».

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

Il Centro Nuoto Montecatini, at-
tuale gestore della piscina co-
munale, ha proseguito le sue
azioni contro la precedente am-
ministrazione per la vicenda dei
pannelli fotovoltaici, realizzati
con i fondi del Pnrr, sul tetto del
complesso proprio sopra la va-
sca fitness, nella parte invernale
della struttura. Come dichiarato
dalla giunta precedente, in se-
guito a un’interrogazione
dell’ex consigliere Helga Braca-
li, «questo spazio non è mai sta-
to incluso nel patrimonio

dell’ente». Che il Centro Nuoto
Montecatini avesse segnalato la
vicenda alla prefettura è noto
da tempo, ma la segnalazione-
esposto è stata inviata anche ad
altri destinatari, con aggiorna-
menti e integrazioni. Il docu-
mento è stato ricevuto anche
dalla stazione della Compagnia
dei carabinieri di Montecatini,
dall’ispettorato generale per il
Pnrr e alla Corte dei Conti.
La cooperativa, dopo che lo
scorso anno la precedente am-
ministrazione non ha partecipa-
to alle proposte di negoziazione
assistita, ha presentato con l’en-
te una causa con la richiesta di
risarcimento dei danni per i con-
tributi non riscossi in merito si
due decreti del presidente del
consiglio dei ministri pubblicati
durante la pandemia e per il

mancato guadagno delle quote
annuali dei tesserati. Il Centro
Nuoto chiede che il tribunale
stabilisca la tardiva e penalizzan-
te sostituzione delle caldaie del-
la piscina comunale. La coope-
rativa, inoltre, ha presentato ap-
pello, con la sospensione
dell’esecutorietà della sentenza
impugnata, nei confronti della
sentenza emessa del tribunale
di Pistoia, che ha confermato
l’ordinanza-ingiunzione emessa
per il pagamento del perdonale
dell’ente comandato alla pisci-
na. L’appello contiene una serie
di pesanti contestazioni nei con-
fronti dell’ente e del comporta-
mento di alcuni funzionari chia-
mati a testimoniare. Il Centro
Nuoto, contattato ieri per un
commento sulle vicende, non
ha rilasciato dichiarazioni.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Luca Bini
Assessore ai lavori pubblici

Chiusa la piscina invernale
«Accessi vietati per sicurezza»
L’affondo del Comune: «Chi ci ha preceduto ne ha permesso l’utilizzo con gravi rischi per i frequentatori»

L’assessore ai lavori pubblici
Luca Bini e i tecnici degli uffici
hanno effettuato ieri mattina
un sopralluogo presso la
piscina comunale. Oltre alla
chiusura temporanea della
piscina invernale, sarà
effettuato anche un intervento
su quella estiva, necessario per
poter usufruire dell’impianto
nella sua parte esterna. Sarà
effettuato dal gestore nel giro
di pochi giorni.

La piscina
interna
a settembre
sarà oggetto
di una verifica
che confermerà
o meno
la chiusura

La piscina estiva sarà sottoposta a immediati lavori tampone (Goiorani)

FOCUS

«Lavori
all’esterno»

Apparecchi acustici
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Convenzionati 
ASL e INAIL

Apparecchi acustici

  

I nostri punti di forza:
~ affidabilità
~ cura del cliente
~ assistenza 
   domiciliare
~ rapporto qualità/
   prezzo
~ pagamenti rateali 

   a tasso zero
~ estetica e
   semplicità di utilizzo
~ connessione tv e 
   telefono
~ apparecchi 
   acustici ricaricabili

Non voltare le spalle
ad una soluzione semplice 
per sentire meglio
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MONTECATINI TERME

Per il nono anno consecutivo
Incanto Liberty torna ad accom-
pagnare il ferragosto termale
con la sua kermesse più rappre-
sentativa. Da oggi al 15 agosto
undici equipaggi d’epoca prove-
nienti tutti dal nord Italia, ripor-
teranno la cittadina indietro nel
tempo. Siamo tra la fine dell’Ot-
tocento e l’inizio del Novecento
quando Montecatini vantava ol-
tre cento licenze di fiaccherai o
vetturini che offrivano un vero e
proprio servizio taxi per i turisti
facoltosi che una volta arrivati
alla stazione ferroviaria aveva-
no bisogno di raggiungere uno
dei tanti alberghi presenti in cit-
tà. Si avvicinava il boom econo-
mico e Montecatini vantava di
essere una delle realtà più ele-
ganti d’Italia. Incanto Liberty na-
sce con lo scopo di riportare
quella bellezza ai giorni nostri.
Il viaggio nel passato inizia que-
sta sera alle ore 21.30 con il con-
corso di tradizione ed eleganza,
ogni carrozza è abbinata ad una
delle undici città termali ricono-
sciute Patrimonio dell’Umanità

Unesco nel 2021. Il programma
del 14 agosto inizia alle ore
11.30 presso la sala consiliare
del Comune di Montecatini con
un seminario sulla storia della
carrozza pistoiese con la presen-
tazione del libro ’Pistoiese-un le-
gno italiano’ di Fabrizio Canali.
Mentre nel pomeriggio dalle
ore 17.30 le carrozze tornano a
sfilare nelle vie del centro. Il

giorno di ferragosto si potrà tor-
nare ad ammirare gli equipaggi
dalle ore 11 in poi nel piazzale
adiacente lo stabilimento Tet-
tuccio, l’evento si conclude
all’ippodromo Sesana con l’or-
mai classica sfilata che annun-
cia l’entrata in pista dei campio-
ni al via nel gran premio Città di
Montecatini.
Incanto Liberty nasce da un

idea dell’Associazione ’Il caval-
lo e l’uomo’, Alessandro Bracali
in veste di Presidente racconta
il progetto: «In primis ci tengo a
sottolineare il patrocinio del Co-
mune di Montecatini, il soste-
gno economico della Fondazio-
ne Caript e la disponibilità di
Snaitech perché senza di loro
tutto ciò non sarebbe stato pos-
sibile. A Montecatini lo stile Li-
berty trova la sua massima
espressione, dall’edificio comu-
nale decorato da Galileo Chini
al cinema Excelsior ma sono tan-
tissimi gli edifici in città che te-
stimoniano i dettami più belli
del Liberty e ci piacerebbe che
tutto ciò attorno a noi non pas-
sasse inosservato«. Anche que-
st’anno sono stati organizzati
tre giorni di magia: «Il caldo di
questi giorni non permette gran-
di cose, ma siamo riusciti a crea-
re un bel programma. Stiamo
già lavorando alla prossima edi-
zione, per il decimo anniversa-
rio abbiamo pensato in grande
ma intanto godiamoci questi
lunghi festeggiamenti di ferra-
gosto».

Martina Nerli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

Ancora non si sa quanto sarà
grande questo sogno. È la sua
prima partecipazione come gui-
datore al Gp Città di Montecati-
ni, al suo fianco una cavalla che
era destinata a fare la mamma e
invece ha scelto di correre. Stia-
mo parlando di Manuele Mattei-
ni e della sua Godiva Doc. Il
gran premio porta con sé infini-
te storie e questa è sicuramente
una di quelle che merita di esse-
re raccontata. La cavalla nasce
in Svezia, a tre anni arriva in Ita-
lia dove corre discretamente fi-

no ai sei anni quando viene scel-
ta per la sua genealogia e man-
data in razza. Come fattrice non
resta subito gravida e così il pro-
prietario decide di mandarla a
Matteini in attesa di riprovarci
nella successiva stagione di
monta. Manuele forse prende
l’affido sul serio più del dovuto
ma ricomincia ad attaccarla co-
me si dice in gergo tecnico e si
rende conto che la figlia di Love
You ha ancora tanta voglia di
correre.
Scendono in pista e inizia l’esca-
lation. A maggio scorso a Mode-
na arriva il primo 10.9, quel cro-
nometro apre le porte del para-
diso. Si sogna, come in qualun-
que altro sport del mondo. Nes-
suno ha più il coraggio di parla-
re di quella carriera da mamma
rimasta in sospeso. Il gran pre-
mio sulla pista di casa arriva do-
po un altro 10.9 a Follonica che
profuma di buono. Godiva ha
sette anni e non è mai andata co-

sì forte, Matteini non è un pro-
fessionista che azzarda e se ha
scelto di correre nella corsa più
qualitativa del Sesana è perché
ci crede davvero. Lei con il nu-
mero alla corda da dietro può
davvero strappare un pass per
la finalissima di mezzanotte. A
quel punto il sogno è almeno a
metà, si torna dietro le ali della

macchina e comunque vada
per una scuderia smart come
quella di Matteini è una gran bel-
la soddisfazione. Meritano un
applauso e tutto il tifo del mon-
do. E se per una volta a vincere
nella notte magica del Sesana
fosse una cavalla ’normale’?

Martina Nerli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI
I fatti della città

MONTECATINI TERME

«Montecatini Parcheggi &
Servizi e il comando di polizia
municipale devono contare su
uno scambio di informazioni
più efficiente. Se una persona
si reca negli uffici della società
partecipata dal Comune per
comunicare il cambio della
targa in seguito all’acquisto di
una nuova automobile, da qui
deve partire l’informazione per
i vigili urbani. In questo modo,
possiamo essere più vicini ai
cittadini ed evitare che si
verifichino spiacevoli equivoci,
come quelli avvenuti con le
multe fatte con i varchi
elettronici a chi aveva il
permesso di entrare nella zona
a traffico limitato». Marco
Silvestri, assessore alla polizia
municipale, risponde così ai
cittadini che stanno
continuando a ricevere
sanzioni per l’ingresso in Ztl,
anche più di una al giorno.
Gran parte delle persone
coinvolte aveva acquistato
un’automobile nuova che non
risultava alla polizia
municipale.
L’ex sindaco Luca Baroncini
aveva preso l’impegno di
annullare in autotutela queste
sanzioni. «Questo strumento –
sottolinea Silvestri – non può
essere usato a pioggia, ma solo
in presenza di determinati dati
oggettivi. Altrimenti, i cittadini
fanno meglio a presentare un
ricorso per risolvere la
situazione. Non commento le
affermazioni dell’ex sindaco,
ma gli uffici non possono agire
in autotutela se mancano le
condizioni essenziali». Alcuni
residenti all’interno della zona
a traffico limitato si sono visti
recapitare quattro
contestazioni di violazioni in un
giorno solo, perché sono stati
ripresi mentre entravano e
uscivano dai varchi. Quando
hanno ricevuto i verbali non
sono propriamente esplosi per
la gioia.

Da. B.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il caso multe ai varchi Ztl

«L’autotutela
non sempre
è applicabile»

La sfilata della carrozze d’epoca Incanto Liberty nasce da un’idea
dell’Associazione ’Il cavallo e l’uomo’ di Alessandro Bracali (Goiorani)

Le sfilate di carrozze d’epoca
Torna lamagia di Incanto Liberty
Undici equipaggi d’epoca provenienti dal nord Italia riporteranno Montecatini indietro nel tempo
Questa sera il concorso di tradizione ed eleganza con gli abbinamenti alle undici città termali Unesco

Verso il Gp di Ferragosto: la storia della cavalla di Manuele Matteini

Godiva Doc corre in casa. La carriera di mamma può aspettare

LA PROSPETTIVA

Lei con il numero
alla corda da dietro
può strappare un pass
per la finalissima
di mezzanotte

Godiva nasce
in Svezia.
A tre anni
arriva
in Italia,
come fattrice
non è rimasta
subito gravida
e ha così
ripreso
a correre
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LARCIANO

Il 9 agosto 2024 è una delle da-
te che ha segnato la storia ultra
cinquantennale della Fabo
S.p.a., l’azienda con sede a Lar-
ciano operante dal 1971 nel set-
tore dei nastri autoadesivi: ve-
nerdì scorso si è infatti ufficial-
mente completato un processo
di riorganizzazione dell’assetto
proprietario che ha portato Mau-
rizio Fagni, già direttore genera-
le e detentore del 50 percento
delle quote, all’acquisizione del-
la totalità del pacchetto aziona-
rio dell’azienda.
L’operazione di family buy-out
è stata finanziariamente impor-
tante e ha richiesto il sostegno
di UniCredit, la quale, si legge in
una nota ufficiale, «ha fornito le
risorse finanziarie e i servizi di
advisory necessari per la chiusu-
ra del deal», ma anche del sup-
porto legale dell’avvocato Enri-
co Panelli dello studio legale
Mandorli-Panelli e Associati di
Pistoia e del commercialista Gio-
vanni Malucchi di Monsumma-
no Terme.
Per Maurizio Fagni si è trattato
però soprattutto di una questio-

ne di cuore: «Sarà che in questa
azienda ci sono cresciuto, ma
quando tempo fa sono iniziate
le riflessioni circa la possibilità
di cedere l’attività a competi-
tors e a fondi che avevano pre-
sentato offerte ho ripensato ai
sacrifici della mia famiglia –
commenta Fagni –. Da lì è matu-
rata la decisione di portare avan-
ti il processo di acquisto del cen-

to per cento delle quote: sono
convinto che ci siano margini
per intraprendere un nuovo per-
corso di crescita, magari conti-
nuando ad essere anche in futu-
ro un’azienda a conduzione fa-
miliare».
Per una delle realtà imprendito-
riali più importanti del territorio
valdinievolino, presente con la
propria offerta in oltre 40 paesi

del mondo e che nel 2023 ha fat-
to registrare un fatturato di cir-
ca 60 milioni (di cui il 70 percen-
to derivante dall’export) inizia
dunque un nuovo capitolo. O
forse no, perché stando alle pa-
role del nuovo proprietario uni-
co gli obiettivi di Fabo non cam-
biano: «Siamo pronti a prosegui-
re con ancora più slancio e am-
bizione il nostro percorso indu-
striale, nel quale sempre più
centrale diventerà il tema della
sostenibilità ambientale – sotto-
linea Fagni – Abbiamo già allo
studio alcune idee che ci porte-
ranno a sviluppare soluzioni in
grado di restare competitivi ai

massimi livelli sul mercato. So-
no convinto che insieme alla
mia famiglia e con il contributo
di tutti i collaboratori continue-
remo ad essere un punto di rife-
rimento del settore».
Da due anni Fabo ha anche le-
gato il suo nome al Montecatini
Terme Valdinievole Basket, club
presieduto da Andrea Luchi con
il quale poche settimane fa ha
prolungato il proprio rapporto
di collaborazione: «Il riassetto
societario non cambia la nostra
posizione sul progetto Herons –
garantisce Fagni – Siamo sem-
pre stati favorevoli a dare una
mano ai progetti sportivi che ne-
gli anni abbiamo ritenuto impor-
tanti per il nostro territorio, quel-
lo di Andrea Luchi e dei suoi so-
ci lo è sicuramente e vogliamo
provare a riportare Montecatini
ai fasti di un tempo».

Filippo Palazzoni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MASSA E COZZILE

Al via il progetto definitivo ed
esecutivo per il restauro, il con-
solidamento e il recupero della
copertura di un edificio da desti-
nare a emergenze abitative nel
centro storico di Cozzile, in piaz-
za Roma. L’immobile oggetto
delle opere, risulta ubicato nel
nucleo storico di Cozzile in pros-
simità della Porta Vecchia a le-
vante riconducibile al XII seco-
lo, con accesso da piazza Ro-
ma. L’investimento è di 77mila
euro.
Il fabbricato ha pianta rettango-
lare e superficie di circa 50 mq
e si sviluppa per due piani fuori
terra: il piano terra risulta esse-
re sopraelevato rispetto alla an-
tistante piazza Roma e il piano
sottotetto si trova a circa 3 me-

tri dal piano terra. Le pareti peri-
metrali sono in pietrame e dello
spessore di circa 50 centimetri,
mentre all’interno sono presenti
solo tramezzi in mattoni forati. Il
solaio di calpestio del piano ter-
ra è in laterizio così come quello
di sottotetto. La copertura, a ca-

panna, è stata realizzata con
una struttura portante primaria
formata da capriate lignee che
portano delle travi sulle quali
poggiano i travicelli portanti le
mezzane in laterizio.
«Gli elementi che la costituisco-

no – si legge sulla relazione – ri-
sultano essere sottodimensiona-
ti e ammalorati per fenomeni di
infiltrazione delle acque piova-
ne; non sono presenti cordoli
sulle sommità delle pareti. Le pa-
reti portanti, in pietrame, pre-
sentano lesioni diffuse e l’into-
naco esterno ha parti di distac-
co, mentre non sembra ci siano
in atto fenomeni di ribaltamen-
to fuori dal piano».
Questo progetto si propone di
restaurare e consolidare, anche
ai fini del miglioramento sismi-
co, parti dell’immobile da desti-
nare in futuro ad abitazione da
destinare alle fasce deboli, attra-
verso un intervento di restauro
e consolidamento del tetto e
delle facciate esterne.

Giovanna La Porta
© RIPRODUZIONE RISERVATA

L’OPERAZIONE

UniCredit
ha supportato
l’operazione
di family buy out

Maurizio Fagni, presidente di Fabo, insieme alla figlia Maria Sofia

Il riassetto di Fabo
Maurizio Fagni acquista
la totalità delle quote
Novità nella società dei nastri autoadesivi da 60 milioni di euro di fatturato
Il presidente: «Proseguiremo con ancora più ambizione il percorso industriale»

L’azienda Fabo è stata fondata nel 1971

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

All’interno del calendario
di Cosmica domani dalle
ore 21 torna
l’appuntamento con le
notti bianche a
Montecatini Terme.
In piazza del Popolo si
esibirà Violet, cantautrice
livornese e
polistrumentista, cresciuta
fra conservatorio, coro
gospel e la passione per il
punk e lo scream.
Nonostante la sua musica
oggi si muova
prevalentemente
all’interno del pop,
l’artista attinge anche da
altri generi. Itineranti per
le vie del centro, bolle di
sapone giganti per
divertire grandi e piccoli.

MONTECATINI TERME

In piazza del Popolo
torna la notte bianca L’immobile

riconducibile
al XII secolo
oggetto
delle opere
è ubicato
nel nucleo
storico
di Cozzile

In futuro sarà destinato a emergenze abitative delle fasce più deboli

Restauro e recupero del palazzo storico nel centro di Cozzile
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MASSA COZZILE

Un incendio si è sviluppato nel-
la serata di ieri in località Vac-
chereccia nel comune di Massa
Cozzile. Una stima provvisoria
parla di 5 ettari di bosco brucia-
to. Erano circa le 19 quando le
fiamme si sono alzate in una zo-
na dove si trovano sterpaglie e
oliveti. Gli abitanti della zona,
fra cui il sindaco di Massa e Coz-
zile Marzia Niccoli, hanno aller-
tato i vigili del fuoco che hanno
attività l’intervento sul posto
che è culminato con l’arrivo di
tre elicotteri e nove squadre an-
tincendio di volontari della Vab
di Uzzano, Protezione Civile di
Pescia e operai forestali dell’
Unione Alto appennino. «Ero
rientrata in casa da poco, quan-
do mio marito mi ha chiamato
perché dal piazzale dietro la
mia abitazione si stavano alzan-
do delle grosse lingue di fuoco
– dice il sindaco Niccoli – prove-
nienti da via del Gamberaio nei
pressi di una margine. Il vento
ha facilitato il fuoco che si è dire-
zionato verso il versante pieno
di alberi dove si trova un ex edifi-
cio dei frati salesiani ora di pri-
prieta privata».
Le fiamme hanno poi attaccato
la collina, dove si trova una abi-
tazione nella quale per fortuna
non erano presenti persone. Il
tempestivo intervento delll’eli-
cottero ha fermato le fiamme
proprio a poca distanza dal fab-
bricato. Il rischio che le fiamme
potessero coinvolgere anche al-
tre abitazioni era elevato, per
cui gli sforzi oltre che per la sal-
vaguardia dei manufatti civili, si
sono prodigati anche per evita-
re che il fuoco potesse allargar-
si ulteriormente verso le colline
circostanti dove la siccità e la
mancanza di manutenzione dei
campi avrebbe condizionato il
propagarsi delle fiamme.
A facilitare in parte le operazio-

ni dei tre elicotteri intervenuti
c’è stata la presenza, a qualche
centinaia di metri dall’area in-
cendiata, di un laghetto. I tre
mezzi così hanno impiegato po-
chi minuti per prelevare acqua
e scaricarla dove era necessa-
rio, con viaggi continui. Proprio
a lato del laghetto si trova an-
che la linea elettrica ed il sinda-
co Niccoli ha chiesto di togliere
l’energia proprio per evitare ul-
teriori danni. I lanci dall’alto so-
no stati tantissimi, per la bonifi-
ca dell’area servirà ancora tem-
po nella giornata di oggi, anche
a causa del vento che potrebbe
fa ripartire i focolai in punti di-
versi.

Stefano Incerpi
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Incendio in via Vacchereccia
Fiamme alte, fumo e paura
Tre elicotteri salvano le case
Il fuoco è partito da una zona boschiva, l’intervento di vigili del fuoco e nove squadre di volontari

PESCIA

Sarà un ferragosto speciale gio-
vedì prossimo per Vellano e l’in-
tera montagna pesciatina, dove
si sta svolgendo con successo
la rassegna ’Estateinsieme0 e la
festa ’Grigliate al chiar di luna’.
A partire dalle ore 21.30, ci sarà
infatti l’atteso concerto di Rick
Hutton e la sua band acustica
che ripercorreranno tutta la sto-
ria del rock, proponendo i brani
e le canzoni che hanno incanta-
to e fatto sognare intere genera-
zioni.
Rick Hutton nel 1980 si trasferi-
sce definitivamente in Italia. Ini-
zia a lavorare insieme all’amico
di scuola Clive in una piccola
emittente toscana di nome Ele-
fante Tv. Sull’emittente italiana
dal ‘84 fino al ‘99 conduceva
programmi storici come Hot Li-
ne, Crazy Time ed il suo pro-
gramma di viaggi Rick’n’Roll.
Ha formato in patria, ancora gio-
vanissimo, il suo primo gruppo,
i Laurel Canyon. Arrivato in Ita-
lia, ha formato i The Groove. In
seguito ha formato la Rick Hut-
ton Band, con la quale ripropo-
ne classici soul e r&b anni ses-
santa e settanta.
Nel 2017 ha pubblicato l’album
The Planet Sound Session con
gli Acoustic Band. Nel 2022 ha
pubblicato One More Time, sem-
pre con gli Acoustic Band. Nel
1987 Rick ha presentato gli ospi-
ti internazionali al Festival di
Sanremo, e poi agli inizi degli
anni ‘90, due edizioni estivi di
Sanremo Blues Festival, insie-
me a Beppe Grillo e Pippo Bau-
do. È stato per anni il presenta-
tore storico del Pistoia Blues Fe-
stival, il famoso festival blues
che si tiene ogni luglio in piazza
del Duomo a Pistoia. Da più di
trent’anni è il presentatore del
Soul Festival di Porretta Terme
in Emilia che si tiene ogni luglio.
Dal 2015 Rick presenta ogni
estate anche la Maspalomas
Soul Festival a Gran Canaria in
Spagna.
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L’appuntamento

Ferragosto speciale
Rick Hutton show
nella notte di Vellano

Nella zona di via Vacchereccia le fiamme hanno lambito le abitazioni.
L’intervento di tre eclicotteri dei vigili del fuoco hanno evitato il peggio (Goiorani)

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

V
I lanci dall’alto
sono stati tantissimi
Per capire le cause
indagini in corso
in tutta la zona

Per Ferragosto la
Valleriana ospita tante
iniziative. A Pontito
stasera, all’Ostello gestito
dall’associazione ’Anime
in cammino’, a partire
dalle 21 si gioca a
tombola, e domani
musica d’autore live con
un trio di musicisti,
intervallati da un gustoso
buffet. A Stiappa a
Ferragosto arriva invece
la Sagra del Beccutino,
giunta alla
trentanovesima edizione.
A partire dalle 16.30 i
visitatori potranno
assaggiare la frittella di
farina e patate.
Alla Cava Nardini di
Vellano, in occasione del
’Simposio di scultura’,
mercoledì 14 alle 18 inizia
un programma di
improvvisazioni musicali
con Stefano De Ponti,
Eleonora Pellegrini,
Franco Bartoletti e David
Ryan. All’Eremo di
Sant’Anna di Medicina,
infine, giornata
all’insegna del cocomero.

PESCIA

A Pontito tombola
e musica live

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A.A. FIRENZE BELLIS-
SIMA signora molto sensuale, posto 
tranquillo molto disponibile senza fretta 
0552342678 p.r.

11 MATRIMONIALI

50 enne Carlo, libero professionista, 
laureato, simpatico, attraente. un divorzio 
non e’ uno scherzo e ammettere un falli-
mento fa sempre male, anche se sai che hai 
fatto il possibile per far funzionare le cose. 
cerco una seconda spendida occasione, 
con te: carina, sensibile, spontanea con la 
voglia di rimettersi in gioco e vivere appie-
no un sentimento bellissimo chiamato amo-
re. Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 
Tel. 055-2399079
Marta 40 anni dolce, simpatica, credo 
ancora nell’amicizia nell’amore e nella fa-
miglia. cerco un uomo comprensivo, dolce 
e generoso.,ho un buon impiego, non mi 
manca niente se non un grande amore. 
ti cerco max 50 enne anche con figlio. 
chiamami!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Nicola ex imprenditore bene-
stante in pensione, 72 enne,vedo-
vo da tanti anni, sono pronto a ricostruirmi 
una vita con una donna solare dal un buon 
carattere e, ho un bell’aspetto, sono dina-
mico, amo molto viaggiare, leggere e dia-
logare. ottimo incontro!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
56 anni bella presenza, mi chia-
mo Roberto. Raffinato, ottimo lavoro, 
divorziato senza figli. Vorrei conoscere una 
donna sincera, carina, affettuosa e femmi-
nile amante dei viaggi per stabilire rappor-
to di seria convivenza. Cerco max. pari età 
anche con figlio. Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
Bancario, 68 anni ben portati,
sono vedovo da tempo, con un figlio gran-
de e sposato. Mi chiamo Filippo. La vita non 
mi ha privato di gioie né tenuto al riparo 
da dure prove, ma nessuna è tanto amara 
quanto quella della solitudine e dell’isola-
mento affettivo. Eppure mi mantengo anco-
ra giovanile e curato nell’aspetto, di animo 
sereno e disponibile al dialogo. Non voglio 
credere che tu ignorerai questo mio appel-
lo privandoci della reciproca compagnia. 
Incontriamoci subito!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
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BASKET

L’Estra si presenta ai nastri di
partenza della nuova stagione
dopo aver compiuto una vera e
propria rivoluzione sia societa-
ria che tecnica. Nuova proprie-
tà, nuovo allenatore e nuova o
quasi la squadra. È soprattutto
quest’ultimo aspetto che ha de-
stato maggiore curiosità visto il
radicale cambiamento dell’idea
di squadra e di gioco. «Lo scor-
so anno – dice Gek Galanda –
ciò che saltava agli occhi che, a
parte Della Rosa, nessuno aveva
mai giocato in serie A ma come
abbiamo visto non è stato un
problema. Quest’anno la situa-
zione è la stessa, ma è l’assetto
che è diverso con più centime-
tri e chili rispetto alla squadra
dell’anno scorso». Con Galan-
da, allora, andiamo ad analizza-
re il nuovo roster di Pistoia ruolo
per ruolo.
Partiamo dalla coppia dei lun-
ghi Silins e Brajkovic.
«Sono due lunghi molto... lun-

ghi con esperienze importanti
sia a livello di college che in Eu-
ropa. Due giocatori che hanno
grandi prospettive di crescita e
con tanta voglia di dimostrare e
lavorare con questi giocatori è
un ulteriore stimolo anche per
Calabria».
Fra le ali ci sono altri due stra-
nieri, Childs e Paschall.
«Childs ha già una buona espe-
rienza del nostro campionato e
anche in altre leghe. È un gioca-

tore fisico, non un grande tirato-
re ma sicuramente uno che lot-
ta. Paschall ha un curriculum
che parla da solo, non arrivi a
giocare in Nba per caso, deve ri-
trovare la condizione migliore
ma il giocatore c’è e non si di-
scute».
Il reparto che, forse, lascia
qualche perplessità è quello
degli esterni con Forrest e Ro-
wan.
«Maverick non ha uno storico
importante, ma se Ron ha deci-

so di compiere questa scelta si-
gnifica che conosce bene le po-
tenzialità del figlio. Sinceramen-
te posso capire le tante doman-
de che si pongono le persone,
ma a me non piace parlare a pre-
scindere, sarà il campo a parla-
re come sempre. Per quanto ri-
guarda Forrest ci si aspetta mol-
to da lui, se lo inseriamo in una
ipotetica leadership ideale ve-
diamo se sarà lui o Paschall a ri-
coprire questo ruolo. Non di-
mentichiamoci poi di Benetti.

Dargli fiducia in ottica di affida-
bilità e capacità di stare in cam-
po è stata una scelta giusta».
Infine la coppia di italiani che
ormai fanno parte della storia
di Pistoia: Della Rosa e Saccag-
gi.
«Sono chiamati ad un compito
non semplice. Lo scorso anno
hanno fatto vedere il loro valore
ma riconfermarsi non è mai sem-
plice. Dovranno costruire un
nuovo gruppo, una nuova men-
talità ed è questo il compito che
dicevo a cui sono chiamati».
C’è un dubbio che attanaglia
molti: la mancanza di un tirato-
re puro dalla lunga distanza
che in un basket come quello
di oggi rappresenta quasi
un’anomalia.
«È vero, la mancanza di un tira-
tore è una critica che si può
muovere a questa squadra. Sicu-
ramente non apriremo molto le
difese, vediamo se la scelta pa-
gherà o meno. Avremo un gioco
maggiore in area e duro in dife-
sa e dovremo concedere pochi
possessi agli avversari. Non
amo il gioco poco ragionato
che vedo oggi e immagino che
nella costruzione della squadra
ci sia stata l’idea di arrivare ad
un gioco che si sviluppi in quali-
tà, ma per farlo occorre tempo
e lasciare lavorare Calabria in se-
renità».

Maurizio Innocenti
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Giacomo ’Gek’ Galanda

LA MANIFESTAZIONE

Al Golf Montecatini la gara ’Artigiani della birra’
I premiati della categoria lorda e di quella netta

GOLF

Domenica 11 agosto al Golf
Montecatini Terme oltre venti
coppie di golfisti hanno
affrontato una delle giornate più
calde dell’estate per contendersi
la vittoria in una gara, Artigiani
della Birra, dal formato
particolare: 9 buche con formula
4 palle la migliore (nella quale
ognuno gioca la propria pallina) e
9 buche in louisiana (scegliendo il
migliore colpo della coppia). Lo
spirito di amicizia e convivialità è
stato evidenziato dal cospicuo
numero di coppie miste, con
coniugi in campo sul green fianco
a fianco.
Nella categoria lorda, quella dei
colpi effettivamente giocati,
Christian Damiani e Franco

Cecchi, hanno tenuto fede al
pronostico vincendo con un giro
in 69 colpi, ben tre meno del par
previsto per i professionisti. Nella
categoria netta Giacomo Mari e
Giovanni Para (44) hanno
preceduto Alberto Carusi e Probo
Palazzini, a pari punti ma con un
peggior parziale nelle ultime
buche, al termine di un
avvincente testa a testa.
Le tre coppie, oltre ai premi di
giornata, si sono qualificate per la
finale in programma il 28
settembre al Golf Club Le Vigne
nella quale concorreranno per
vincere il peso della coppia in
birra artigianale. Menzione anche
per Stefano Belli e Michelina
Cassese, anch’essi a quota 44,
ma primi dei non premiati.

Andrea Ronchi
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Lorenzo Saccaggi in penetrazione contro Nico Mannion

IL CORRIDORE DELLA POLISPORTIVA MONSUMMANESE

Lo Juniores Stefanelli sfiora il bis stagionale
Secondo posto al il Trofeo DMT a Castel d’Ario

CICLISMO

Ha sfiorato il bis stagionale
Andrea Stefanelli, l’atleta
Juniores della Pol. Monsummanse
in una bella ed importante gara
come il Trofeo DMT a Castel
d’Ario. Il pistoiese è la terza volta
che ottiene il secondo posto in
questa stagione, piazzamento che
lascia un po’ di amaro in bocca,
ma allo stesso tempo dà
soddisfazione perché al via di
questa gara erano presenti i
migliori atleti italiani. La corsa in
una giornata caldissima, è filata
via veloce con vari tentativi di
fuga e con gli atleti della Pol.
Monsummanese guidati dal Ds
Alessio Gradassi, che sono rimasti
al coperto in gruppo, poi nella
seconda parte hanno occupato
stabilmente l’avanguardia per

controllare ogni mossa. Nel corso
dell’ultimo giro si è sganciata una
fuga di tre atleti che ha raggiunto
un vantaggio di una ventina di
secondi e quando sembrava che il
tentativo avesse successo, il
gruppo ha chiuso sui tre all’ultimo
chilometro, lanciandosi così
verso la volata finale.
Nello sprint Stefanelli ha lanciato
la sua volata sul lato destro del
rettilineo finale, forse non
scegliendo la traiettoria migliore,
ma raggiungendo un secondo
posto alle spalle di un eccellente
velocista e Campione Europeo su
pista come Davide Stella. È
rimasto un po’ di rammarico per
l’ennesimo piazzamento, e
domenica la sessantaduesima
Coppa Pietro Linari a Borgo a
Buggiano.

Antonio Mannori
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BASKET
Serie A

«Estra fisica: vedremo tanto gioco in area»
Galanda analizza il roster costruito: «Silins e Brajkovic due lunghi con prospettive di crescita. Da Forrest e Paschall ci si aspetta molto»

I PUNTI INTERROGATIVI

«Maverick Rowan?
Parlerà il campo
Manca un tiratore
Questa critica
al roster è giusta»














